



ESTADO DE PALESTINA
MINISTERIO DE EXTERIORES Y EXPATRIADOS

Los crímenes de coloniales de limpieza étnica en el Valle del Jordán son una prueba de la incapacidad de la Comunidad Internacional para asumir sus obligaciones

Traducción no oficial

Se ha presentado un incremento en el desplazamiento masivo y forzado de ciudadanos palestinos en la Zona C por parte de Israel, confiscando grandes extensiones de tierra y afectando su sustento y su economía básica. Esta situación se da al tiempo de una serie de proyectos de expansión de colonias con el fin de reemplazar a los ciudadanos palestinos nativos con colonos judíos extranjeros, distorsionando la realidad histórica y legal de los Territorios Palestinos Ocupados y usando métodos basados en políticas coloniales, con el pretexto de confiscar la tierra para "propósitos militares de seguridad".

Más de 50 familias palestinas del Valle del Jordán recibieron notificaciones de desalojo para el próximo miércoles, por parte de las fuerzas israelíes de ocupación, bajo el pretexto de ser una "zona destinada a propósitos militares". Dicha decisión ilegal del Gobierno israelí desplazará y dejará sin hogar a más de 300 personas, entre las cuales hay mujeres, niños y ancianos.

El Ministerio de Exteriores y Expatriados condena en los términos más enérgicos la limpieza étnica, las incursiones y la colonización llevadas a cabo en la Zona C, especialmente en el Valle del Jordán y Jerusalén Este, con el claro objetivo de imponer en ella la Ley israelí. Asimismo, afirma que el Gobierno israelí se vale del sesgo estadounidense y del silencio de la Comunidad Internacional para continuar con sus planes coloniales y resolver ilegal y unilateralmente la situación, acabando con las posibilidades de tener una solución de dos Estados e impidiendo cualquier acción internacional para acabar con la ocupación del Estado de Palestina.